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Le Mystère Du Baptême 
Du Saint-Esprit 

 
I Cor. 12 :13 «Car, nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit». 
 

Qu’est-ce que le baptême du Saint-Esprit ? C’est l’Esprit qui vous baptise 
dans le Corps de Christ (1 Co.12 :13). C’est la nouvelle naissance. C’est l’Esprit de 
Dieu qui entre en vous et vous remplit, après que vous vous êtes repenti après avoir 
entendu Sa Parole, et que vous vous êtes fait baptiser dans l’eau comme la réponse 
d´une bonne conscience envers Dieu. (Ac. 2 :37-41). [1] 

 
Alors vous lui appartenez maintenant. Oh, comme c’est LUI, nous avons donc 

droit à tout ce qu’il a racheté pour nous. Toutes les promesses de la Bible vous 
appartiennent. Elles sont vôtres si ce signe est sur vous et si Dieu vous a scellé. 
Maintenant nous voulons nous examiner nous-mêmes un moment. Si Dieu vous a 
donné le vrai baptême du Saint-Esprit, alors la vie de Jésus-Christ est en vous. 
C’est vrai, tout théologien devra être d´accord avec cela. C’est la nouvelle naissance 
(Jn. 3 :1-8). Vous êtes né de nouveau par le Saint-Esprit. Comme c’est Dieu qui l’a 
fait, et vous savez qu’il n’y a rien de bon en vous, vous acceptez ce que Dieu a fait,  
et il vous scelle dans son royaume par le Saint-Esprit. Alors tout ce que Jésus a 
racheté et qu’il vous a promis dans la Bible est à vous. C’est votre propriété parce 
que c´est déjà payé. Amen ! La vie m’appartient car il a payé pour ça ; La vie vous 
appartient, il a payé pour ça (1 Co. 3 :21-23). La guérison est mienne, il a payé 
pour ça ; La guérison est vôtre, il a payé pour ça. La liberté est mienne, il a payé 
pour ça ; Le ciel m’appartient, il a payé pour ça ; Il en a payé le prix. Tout ce qu’il a 
racheté appartient à celui qui a le sceau. Amen ! C´est comme je montre mon ticket 
(sceau) dans un tramway par exemple ; et « en ce jour du jugement, et je passerai par-
dessus vous » (Ex.12 :13). Amen. Gardez-le! Gardez votre confession dans la parole, 
témoignant que Jésus-Christ est mort pour vous. Et s´Il l´a fait, il se manifestera lui-
même à travers vous. Amen ! Oui ! Si vous voyez le signe, c´est la vie qui parle à la 
place du sang! (Hé.12 :24). [2] 

 
Maintenant, je veux m’exprimer clairement sur ce qui concerne le baptême du 

Saint-Esprit conformément à la parole. Ce n’est pas selon moi, ni selon vous. Cela doit 
être conforme à «l´ Ainsi dit le Seigneur » sinon nous sommes dans l’erreur. Amen. 
Pour commencer, vous remarquerez que dans mes campagnes lorsque je termine un 
service d´évangélisation ou d´enseignement je jette le filet et j’invite les gens à 
répondre. Je leur demande de venir devant pour recevoir le Saint-Esprit. Lorsque mes 
amis pentecôtistes m’entendent dire ceci, ils croient que j’invite les gens pour qu’ils 
soient baptisés du Saint-Esprit parce qu’ils sont déjà nés de nouveau. C´est 
pourquoi quand je demande à ceux qui sont remplis de l’Esprit de venir s’occuper de 
ceux qui ont répondu à l’appel à recevoir l’Esprit, ces chers frères se précipitent vers 
eux en les exhortant à se consacrer à Dieu et à croire qu´ils parlent en langues. Cela a 
causé une grande confusion et je veux vous expliquer exactement ce que je veux dire. 
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Je veux dire que le pécheur vienne devant et qu´il naisse de nouveau, ce qui 
signifie être baptisé dans le Corps de Christ par le Saint-Esprit. C´est exactement 
ce qui s ´est passé à la Pentecôte lorsque l´Église a commencé. En d’autres termes, 
naître de l’Esprit signifie en vérité être baptisé du Saint-Esprit. C’est une et même 
chose. [3]   

 
Alors comment entrons-nous dans ce corps ? 1 Cor. 12, « Par un seul Esprit nous 

avons tous été baptisés dans ce corps. Par un seul baptême du Saint-Esprit ». C’est 
dans 1 Cor. 12 :13. C’est par un seul Esprit que nous avons tous été baptisés, et 
l’Esprit, c’est la vie de Christ. Est-ce vrai ? La vie de Christ! Et la vie d´une 
semence quelconque…  Alors qu´Il était la semence-parole, Il amène la semence à la 
vie (Actes 10 :44-48). Avez-vous compris cela ? Si cette vie est dans la semence et ce 
baptême du Saint-Esprit vient sur elle, il doit forcément amener cette semence à la 
vie. [4] 

 
Maintenant, qu’est-ce qu’une transformation? Comment la recevons-nous? Qui 

opère la transformation? (Ro. 12 :1-2). C’est Dieu qui l’opère par l’Esprit de sa 
parole (2 Co.3 :6 ; Jean 6 :63).C’est lui qui transforme. Il plante sa semence, verse 
son Esprit sur elle, et elle se reproduit. Son Saint-Esprit transforme la semence-
parole pour qu´elle soit confirmée dans son espèce. 

Le genre de semence que vous êtes montre exactement ce qui est en vous. Vous 
ne pouvez pas le cacher. Ce que vous êtes à l’intérieur se manifeste à l’extérieur. Vous 
ne pouvez pas l´empêcher. Vous ne pouvez pas faire d’un arbre une autre chose que ce 
qu’il est. Vous voyez, c’est toujours ainsi. Le Saint-Esprit transforme la semence qui 
est à l´intérieur. Peu importe le genre de semence que c’est, il la transformera. Si elle 
est méchante, elle produira la méchanceté. Si elle est hypocrite, elle produira un 
hypocrite. Si elle est une véritable parole de Dieu, elle produira un véritable fils, une 
véritable fille de Dieu. 

Combien sont ici qui n’ont pas la semence de Dieu, le baptême du Saint-Esprit? 
Voudriez-vous lever simplement votre main et dire « souvenez-vous de moi frère 
Branham dans votre prière afin que moi aussi, je reçoive ce Saint-Esprit ». 
Maintenant, prenez la parole dans votre cœur et croyez-la. Regardez-vous. Montez 
et regardez dans un miroir et vous pouvez voir où vous êtes. Vous voyez, vous pouvez 
le savoir. [5] 

 
Je parlais à une personne il n’y a pas longtemps. Elle essayait de discuter avec moi 

et disait : N’avez-vous pas honte de dire que Dieu a créé les cieux et la terre en trois-- 
six jours?  Je répondis : « c’est ce que dit la Bible » : Il a répliqué : Nous avons des 
preuves et pouvons confirmer que le monde est vieux de millions d’années. Je lui ai 
dit : « Cela n’a rien à voir avec cela. Genèse 1 :1 dit qu’au commencement Dieu créa 
les cieux et la terre ». Un point, c’est tout. Puis,  « la terre était informe et vide ». Et  je 
dis : « je crois que chaque semence se trouvait déjà là, provenant d´une autre 
civilisation ou quelque chose de semblable. Et aussitôt que l’eau s´était retirée, et que 
la lumière avait frappé les semences, cela a produit les arbres et toutes les autres 
choses». 

Il en est de même de l’être humain; ceci est un type. Lorsque tous les 
brouillards se seront dissipés et que la vérité révélée, la lumière de l’évangile 
manifestée par une véritable confirmation des paroles, touchera la vraie semence 
fécondée, elle vivra ; elle a la vie en elle. En dehors de cela, ca ne peut pas vivre, ca 
n´a pas de vie en soi [6] 
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Observez bien la femme au puits (Jean 4 :1-30). Qu’était-ce donc? La lumière a 
frappé la semence que Dieu avait appelée et qui se trouvait là. Oui monsieur ! La 
semence était sur la terre ; lorsque Dieu a retiré les eaux et que le soleil a touché la 
semence, elle a poussé. C’est vrai ! Vous voyez ? Tout ce dont elle avait besoin, c´était 
du soleil. Elle avait besoin de lumière.  

Puis lorsque le Saint-Esprit qui était en Lui (Jésus)  balaya sa vie passée et la 
lui montra, cette lumière la frappa. Elle dit : « Seigneur,  je vois que tu es un 
prophète ».    

C’est la même chose aujourd’hui. C’est pareil aujourd’hui. Cela correspond 
parfaitement! Oui, Monsieur. Elle sut cela parce que la lumière l´avait frappé. 

Ces pêcheurs, bûcherons, paysans, publicains, prostituées virent en Lui ce que les 
simples écritures avaient dit qu’Il ferait. Mais les pharisiens ne purent rien voir à cause 
de leurs traditions; Amen. Ils ne purent pas voir à cause de leurs traditions. Cependant 
les prostituées, les paysans et tous ceux-là le virent. Chez tous ceux qui étaient 
prédestinés, après que les doutes furent écartés,  la semence se mit à croître. C’est 
vrai. [7] 

 
Maintenant, si vous désirez le baptême du Saint-Esprit, il vous appartient. Il vous 

appartient si vous êtes prêt à vous ouvrir seulement. 
Maintenant vous vous imaginez ce que vous devriez faire, vous avez une idée 

quelconque : « bien, si je me levais et … » Non, non. Vous pouvez rester assis. Cela 
n´a rien à voir avec là où vous êtes. Mais là où vous vous ouvrirez, c’est là que le 
Saint-Esprit vous rencontrera. 

Parfois, Cela commence par vous oindre, et vous ne voulez pas Le laisser entrer. 
Vous avez un peu peur, vous avez peur, vous vous retirez. Abandonnez-vous tout 
simplement, livrez-vous vous-même au Saint-Esprit. Ne craignez pas le fanatisme. Si 
quelque chose vient du diable, ne pensez-vous pas que nous le saurions ? Oui 
monsieur. Il ne viendra pas. Non, ne vous en faites pas pour ça. Il ne vous importunera 
pas. Abandonnez-vous simplement au Saint-Esprit. Lorsque vous vous sentirez si 
bien… Comme ce petit prédicateur s´était senti ce soir-là, lorsqu´il se leva et que 
quelque chose de chaleureux l´envahit. S’il avait seulement su comment il pouvait 
immédiatement s´abandonner ! C’est tout. Dites simplement, « Seigneur Jésus, je crois 
en toi, je t’accepte ». Alors quelque chose commence à se produire. Voyez-vous ? Vous 
devez le vouloir de tout votre cœur et Il viendra. [8] 

 
Voici ce qu´est un mystère : un mystère est une vérité jadis cachée, maintenant 

divinement révélée, mais qui garde toujours un élément surnaturel malgré la 
révélation. Et voici l’un des grands mystères : Le mystère du baptême du Saint-
Esprit sans émotion, sans sensation, sinon la Personne de Christ en vous produit 
les mêmes œuvres qu´Il avait faites. [9] 

 
Vous cherchez les bénédictions divines, vous cherchez Sa Parole, vous cherchez le 

Saint-Esprit, vous cherchez à plaire à Dieu. Si vous le faites vraiment de tout votre 
cœur, alors abandonnez-vous. Ne cherchez aucune émotion. Aspirez plutôt à une 
vérité (Jean 8 :31-32), une vérité venant de votre cœur par la foi. « Seigneur, je suis 
prêt à faire tout ce que ta parole me commande de faire. Je m’abandonne avec tout ce 
qui est en moi ». [10]   

 
Je vais le présenter simplement pour que cela pénètre bien. Si un homme regrettent 

ses péchés et se repent, s’il les regrette et accepte Jésus-Christ comme son sauveur 
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et se fait baptiser au nom de Jésus-Christ, Dieu est obligé de lui donner à cette 
même minute le baptême du Saint-Esprit. S’Il ne le fait pas, Il ne peut pas… Sinon 
Il ne garderait pas Sa parole. Est-ce vrai ? Alors pourquoi toutes ces réunions d’attente? 
Pourquoi alors toutes ces évidences et toutes ces choses que nous devons avoir ? [11] 

 
Merveilleux! Dieu amena Christ au Calvaire, le déchira et  sépara l´âme de la chair. 

Il envoya la chair en haut à sa droite, et renvoya l’Esprit-Saint, l’alliance avec son 
peuple. Et vous croyez par la foi, comme le fit Abraham, et il lui fut donné le signe de 
la circoncision comme confirmation de sa foi (Ro. 4 :12). Vous croyez et acceptez 
Jésus comme votre sauveur, alors Dieu vous donne le baptême du Saint-Esprit 
comme confirmation de votre foi. 

Vous dites, vous croyez et vous n’avez pas reçu le Saint-Esprit. Alors il y a 
quelque chose de faux dans votre foi. Dieu circoncit le cœur à la minute même où 
le croyant s´abandonne  totalement. Amen. Assurément, cela a fait quelque chose; 
j´ai senti comment c´est revenu. Comprenez cela. Le voici. Si le croyant croit 
fermement au Seigneur Jésus-Christ, Dieu est obligé de lui donner le Saint-
Esprit : La confirmation de sa foi. Vous dites, quelle en est la cause? Simplement 
votre foi, c’est tout. Si vous croyez vraiment, Dieu est là pour vous Le donner. 

« Pendant que Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit descendit sur tous 
ceux qui écoutaient la Parole » Est-ce vrai? Actes 10:44. Bien. Remarquez, le Saint-
Esprit et le feu vinrent du ciel (Mt. 3 :7-12), consumèrent toutes les inutilités,  leur 
cœur fut circoncis,  tout ce qui est superflu fut coupé et ils devinrent de nouvelles 
créatures (Gal. 6:14-16). [12] 

 
Et  c’était là que Dieu parla du ciel, et Jean-Baptiste vit l’Esprit de Dieu descendre 

comme une colombe sur un homme qui était né dans une crèche (Jean 1 :29-34). 
Voyez, ce que le monde appelle grand, Dieu l’appelle folie. Et ce que Dieu appelle 
grand, le monde l’appelle folie. C’est juste. C’est pourquoi ne vous en faites pas si 
l’on vous traite de fou. 

Car, souvenez-vous, vous ne pouvez pas avoir les pensées de Christ et celles du 
monde en même temps (Phil. 2 :5-8). Vous ne pouvez pas être sur votre propre voie et 
en même temps être sur la voie de Dieu. Vous devez sortir de votre propre voie afin de 
pouvoir marcher avec Dieu. C’est la seule manière dont vous puissiez jamais faire 
quelque chose. Vous devez vous séparer de vos propres idées, vos propres 
raisonnements. N’essayez pas de sonder cela, croyez simplement. Que se serait-il passé 
si Marie avait essayé de réfléchir sur ce qu´est la naissance virginale? (Mt. 1:18-25 ; 
Luc 1 :26-38). Que se serait-il passé si elle avait essayé de dire: Attendez une minute. 
Regardez, je n’ai jamais connu d´homme. Il ne s’est jamais produit une telle chose. 
Comment pourrai-je concevoir ? Oh, vous ne pouvez pas me dire une telle chose? Elle 
n´a rien attendu. Elle prit simplement Dieu au mot, et commença à Le remercier 
pour le bébé avant qu’elle ne sentît une vie en elle. Avant qu’elle ne sentît quoique 
ce soit, avant même qu’un signe lui soit donné, elle prit seulement la parole de 
l’ange,  se réjouit et loua Dieu, et dit à tout le monde qu’elle allait avoir un bébé, 
sans connaître d´homme. [13] 

 
Elle dit, « qu’il me soit fait selon ta parole ». Cela produisit la vie! Vous y êtes. 

Savez-vous que Satan lui dit : « ils se moqueront tous de toi » ?  Mais cette petite fille 
aux joues rouges ne prêta pas attention à cela. Elle monta directement en Judée et dit à 
tout le monde : « vous savez, je vais avoir un bébé », avant d’avoir ressenti quoique ce 
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soit, parce que la parole y avait été déjà placée. C’était tout. Elle n’avait plus besoin 
d’aller dans la ligne de prière pour une seconde fois. Non, monsieur; Elle croyait cela. 
Elle n’avait senti aucun signe de vie en elle, elle n’avait absolument aucun symptôme 
de grossesse. Elle n’avait rien senti. Tout était comme avant, mais elle alla dire aux 
gens « je vais avoir un enfant ». Pourquoi ? Parce que Dieu l’a dit. Qu’est-ce que cela? 
C’est la semence royale d’Abraham ! 

Oh, est-ce que tout le monde pourrait dire cela aujourd’hui ? Oh, si chacun de nous 
pouvait dire de son cœur: « qu’il me soit fait selon ta parole, Seigneur »! Croyez-le 
vraiment! Si une ou deux semences prédestinées ici ou dehors là-bas pouvaient le saisir 
et le croire vraiment, frère, vous verrez alors jaillir des étincelles, (C’est vrai!), si vous 
avez réellement reçu cela afin de rencontrer ce qui va arriver, lorsque cet arrosage 
commence à tomber sur la Parole. Oui monsieur [14] 

 
Que Dieu nous donne plusieurs Maries ici à Phoenix qui puissent prendre Dieu 

au mot et qui commencent à se réjouir de sa promesse avant même que quelque 
chose ne se passe. C’est ce dont vous avez besoin. C’est tout. L’ombre du Saint-
Esprit avait couvert Marie. Et, lorsque le Saint-Esprit couvre réellement quelqu’un 
de son ombre, il prend Dieu au mot. Cela produit ce que le Saint-Esprit a annoncé. 
[13] 

 
Les étapes du dessein éternel qu’il gardait dans son secret ont été maintenant 

révélées. Notez ceci, il y a toujours trois étapes pour arriver à la perfection. Il 
rachète son église de la même manière qu´Il rachète le monde. Il rachète Son peuple en 
trois étapes. Maintenant regardez. Premièrement, c´est la justification comme Luther 
l’a prêché; deuxièmement, la sanctification comme Wesley l’a prêché; troisièmement, 
le baptême du Saint-Esprit. C’est juste. Puis vient l’enlèvement ! 

Maintenant, comment a-t-il racheté le monde? La première chose qu’il a faite 
lorsque le monde avait péché, c´est de le laver par le baptême d’eau. C’est juste. 
Ensuite, il a versé sur lui son sang à la croix et l´a sanctifié et l’a appelé sa propriété. 
Enfin, qu´a-t-il fait ? Il rénovera aussi le monde de la même manière dont il a 
enlevé de vous tout ce qui est du monde et il a tout rénové par l´ardent baptême 
du Saint-Esprit. Le feu brûlera le monde et le nettoiera de tout germe jusqu’à des 
millions de miles de hauteur et toute chose sera nettoyée. Il y aura alors un nouveau 
ciel et une nouvelle terre, de la même façon que vous devenez une nouvelle créature en 
Christ Jésus lorsque le Saint-Esprit prend contrôle de vous. Vous voyez, vous y êtes. La 
chose entière est aussi claire qu’elle peut l’être. Tout se fait en trois étapes. 

La naissance naturelle se passe en trois temps. Que se passe t-il en premier  lieu 
chez la femme qui accouche? Qu´est-ce qui sort premièrement ? L’eau. Ensuite? Le 
sang. Quelle est la chose suivante? La vie. L’eau, le sang, l’esprit. [15] 

 
I Co.12 :3 « C’est pourquoi je vous le déclare: nul, s’il parle par l’Esprit ne dit: 

Jésus est anathème! Et nul ne peut dire: `Jésus est Seigneur!´ Si ce n’est par le Saint-
Esprit »  

Vous ne savez rien sur cela jusqu’à ce que vous ayez reçu le Saint-Esprit. Vous 
dites: « J’accepte Jésus-Christ comme mon sauveur personnel » Avez-vous reçu le 
Saint Esprit depuis que vous avez cru? (Actes 19 :1-7). Si la réponse est non, alors 
vous ne pouvez même pas l’appeler Seigneur parce qu’il n’est pas votre Seigneur, 
il est un être historique que vous avez accepté par la foi. Mais quand il vient en vous 
par le Saint-Esprit, alors il devient votre Seigneur. Personne ne peut appeler Jésus 
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´Seigneur` si ce n´est par l’Esprit; Jusqu’à ce que vous naissiez de l’Esprit de 
Dieu, et le Saint Esprit est en vous… Si c´est le cas, vous naissez alors dans ce 
royaume et vous faites partie de l’Eglise. Vous êtes l’un de ceux qui ont été appelés. 
[16] 

 
Remarquez, nous voyons que beaucoup de gens ne croient pas à cela, même ceux 

qui sont remplis de l’Esprit. Je vais vous dire quelque chose qui va vous étonner. Le 
baptême du Saint-Esprit ne signifie pas que vous y entrerez, pas du tout. Pas de 
cette manière. Cela n’a rien avoir avec votre âme. C’est le baptême, vous voyez. Il 
s’agit ici de l’âme qui est à l´intérieur, et elle doit venir de Dieu. À l’extérieur vous 
possédez cinq sens qui vous permettent de communiquer avec votre le monde 
autour de vous. A l´intérieur, vous avez un esprit qui a cinq sens : la conscience, 
l’amour, etc. Souvenez-vous, cet esprit peut être baptisé du véritable Esprit de 
Dieu et, cependant, être perdu. C’est l’âme qui vit, c´est Dieu qui l´a ordonné. 

Jésus n’a-t-il pas dit « beaucoup viendront en ce jour-là et diront, Seigneur n’ai-je 
chassé des démons, fait de grandes et puissantes œuvres, prophétisé, manifesté les 
grands dons de Dieu ? Il leur répondra: « retirez-vous de moi, vous qui commettez 
l’iniquité, je ne vous ai jamais connus (Mt. 7 :21-27). Beaucoup viendront en ce jour 
là ». Caïphe n’a-t-il pas prophétisé?  (Jean 18 :12-14) Et pourtant, il était un démon. Et 
ces prêtres, ces grands hommes qui étaient censés être de grands conducteurs en ces 
jours-là, avec humilité et tout le reste, mais ils ont raté de voir la parole de Dieu-
même manifestée devant eux. [17] 

 
C’est ce que fit Balaam (Nombres. 23:5-30 ; 24:1-25). 
 « J’ai reçu le baptême, le Saint-Esprit », Cela n’a toujours rien avoir avec ça. 

C’est juste un don temporaire pour vous. Le vrai don est votre âme, là-bas au 
fond, qui est née de Dieu et qui contrôle votre être tout entier pour la parole de 
Dieu et pour sa volonté. Et vous croissez comme cela, et vous êtes un fils, une fille 
de Dieu. Vous êtes un enfant de Dieu. 

Eh bien, je suis pentecôtiste, j’appartiens à ceci. Si vous ne vous alignez pas sur 
la parole, alors il y a quelque chose de faux. Vous voyez. Vous pouvez voir ainsi 
que votre vrai père n´est pas Dieu. Car, le vrai début est dans votre âme, avant 
même qu´il n´y ait là un esprit, il y avait votre âme. Et si cette âme ne vient pas de 
Dieu, alors ce n’est même pas un germe de Dieu. Vous avez été simplement séduit. 
Vous êtes parmi les  ivraies et vous manifestez au monde les œuvres des ivraies. Vous 
agissez comme le monde, vous aimez le monde, c´est parce que l’amour de Dieu n’est 
pas en vous. 

Et maintenant, il y aura beaucoup de faux oints dans les derniers jours. Non pas de 
faux Jésus, cela ne marcherait pas. Mais « de faux » oints (Mt. 24 :24). Ils sont oints, 
mais ils sont des antichrists. Ils sont oints avec l’Esprit pour opérer des signes et des 
miracles que Christ fit, mais ils ne veulent pas s´aligner sur sa parole. [18] 

 
Dieu a promis le Saint-Esprit à tout croyant. Il veut beaucoup plus vous le 

donner que vous ne souhaiter le recevoir. Mais, ne lui dites pas comment vous voulez 
le recevoir; dites-lui que voulez le recevoir. Peu importe comment cela viendra, 
vous le voulez. Vous voulez quelque chose qui soit ancré dans votre cœur et votre 
âme jusqu’à ce que les doutes et les peurs disparaissent et que les cloches célestes 
retentissent dans votre âme. Dieu prendra soin du reste, quant à vous, demandez-
lui seulement de vous donner le baptême du Saint-Esprit. [19] 
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Peut-être que l’un de ceux qui étaient dans la chambre haute (aux jours de la 
Pentecôte, Luc 24 :48-53) avait dit : « Et bien je pense qu’on a attendu assez 
longtemps, acceptons-Le seulement par la foi ». C´était une bonne doctrine baptiste, 
mais ça n’a pas marché avec ces frères-là. D´abord vous savez que cela doit devenir 
une réalité, et ainsi ils ont attendu que la parole soit confirmée pour leur ministère. Et 
quand vous venez chercher le Saint-Esprit, faites aussi la même chose. 

Bien sûr, vous pouvez l’accepter par la foi; Vous devez accepter Christ par la 
foi; c’est exact. Et vous accepter le Saint-Esprit par la foi, mais laissez-Le venir et 
vous donner la circoncision comme témoignage qu’il a accepté votre foi. Vous 
voyez. 

Regardez, Abraham crut en Dieu, et cela lui fut imputé à justice, et Dieu lui donna 
le signe de la circoncision comme la confirmation qu’il avait accepté sa foi. C’est la 
même chose que nous devons faire. Nous devons persévérer jusqu’à ce que le Saint-
Esprit fasse quelque chose, pas nécessairement que nous parlions en langues, non 
plus que nous dansions ou que nous ayons des émotions, non plus que nous 
criions, mais jusqu’à ce que nous soyons changés, que quelque chose se produise 
effectivement. Peu importe dans quelle forme cela vient, l’essentiel est que ça 
vienne. [6]   

 
Quelqu’un a posé à frère Branham la question suivante: « Est-ce qu´on sent une 

différence à  l’instant où l’on reçoit le Saint-Esprit ou le baptême du Saint-Esprit ? Est-
ce que la personne parle en langues ? Si ce n’est pas toujours le cas, alors comment se 
manifeste-t-il ? » 

Et bien, pouvez-vous imaginer une mère qui donne naissance sans le savoir ? Elle 
doit être inconsciente pour ne pas s´en rendre compte. De la même façon vous ne 
pouvez pas recevoir le Saint-Esprit sans le savoir. Il y a quelque chose qui s´est 
passé en vous. Voyez ? Il y a quelque chose qui vous a changé. Tout votre système 
spirituel est renouvelé et vous devenez une nouvelle créature en Christ, comme la 
Bible le dit, une nouvelle création en Christ (II Co.5 :17). Vous le savez. 

Alors, vous direz: « Frère Branham, vous ne croyez pas que qu´on devrait parler en 
langues pour recevoir le Saint-Esprit ?». Ce n’est pas la preuve qu’on a reçu le Saint 
Esprit. 

J’aimerais que tous les membres de mon assemblée parlent en langues. Je 
souhaiterais qu´ils le fassent et je crois, si vous demandez à Dieu de vous le donner, il 
vous l’accordera. Mais laissez-moi vous dire ceci: Je connais plusieurs personnes qui 
parlent en langues et elles n’ont pas le Saint-Esprit. Un prédicateur ne serait pas sincère 
envers lui-même et envers son assemblée s’il ne leur disait pas la même chose. Le 
diable peut imiter ces choses. 

Paul a dit: même si je parlais les langues des hommes et des anges, si je donnais 
mon corps en sacrifice pour être brûlé, si je connaissais tous les mystères de la parole, 
si je donnais mes biens aux pauvres, et toutes ces choses, si je n’ai pas la charité, je ne 
suis rien. Si j’ai la foi pour déplacer les montagnes et ainsi de suite, je ne suis rien (I 
Cor.113 :1-13). Car dit-il, ce qui est partiel sera aboli quand ce qui est parfait sera venu 
ou quand ce qui est parfait sera révélé. [20] 

 
Alors, si Dieu vous guérit ce soir, vous tomberez peut-être encore malade avant 

que vous ne mouriez. Peut-être tomberez-vous encore malade dans une ou deux années. 
Peut-être dans une semaine ou un jour, je ne sais pas. Mais une chose est sûre : l’un 
de ces jours, vous allez devoir quitter ce monde parce que c’est momentanément 
que vous êtes ici. 
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Mais, si jamais cette âme est entrée en contact avec le Saint-Esprit et est née 
de nouveau, elle vivra éternellement. Quoiqu’il arrive ici bas, vous ne périrez 
jamais. 

Jésus a dit: « Celui qui entend ma parole et croit à celui qui m’a envoyé, il a 
(temps présent) la vie éternelle et ne viendra pas au jugement, mais il est passé 
(temps passé) de la mort à la vie ». Cela pourrait faire de nous tous des méthodistes, 
poussant des cris, n’est-ce pas? C’est vrai. Rien qu´à penser que Dieu a fait cela ! Ce 
n’est pas ma parole, c’est Sa parole (Jean 5 :24) [21] 

 
Maintenant, le Saint-Esprit est ici sur la terre, cherchant ceux que Dieu a 

prédestinés à la vie dans cet âge. Dès qu’il les trouve, il fait la même chose que ce 
qu’il fit en Jésus-Christ, ce grand super Fils de Dieu qui nous a tous rachetés. Il 
descend et fait sa demeure dans la vie humaine et, remarquez, il lui donne la force 
vivifiante. (Rom.8 :11). 

Maintenant, cette force vivifiante qui était venue sur Jésus, l’a vivifié pour 
manifester chaque promesse de la parole pour son âge. C’est ainsi qu’agit le Saint-
Esprit qui vient sur nous aujourd’hui, il manifestera chaque promesse de cette 
heure. 

Lorsqu’il vint sur Luther, il manifesta la promesse pour cette heure-là. De 
même quand il tomba sur Wesley, lui aussi manifesta la promesse de cette heure-
là. Et quand il tombe en ce jour, il doit aussi manifester la promesse de cette 
heure-ci. C’est comme quand il tomba sur Moise, il manifesta la promesse de son 
heure. C´était pareil au temps de Noé, il fit la même chose. Et au temps de Jésus, il 
manifesta aussi la promesse de son heure. [22] 

 
La prière du prophète: Qu’ils ne soient pas seulement baptisés d’eau, ce qui est 

seulement un signe extérieur qu’il s’est passé quelque chose à l’intérieur. La Bible dit: 
il y a une seule foi, un seul Seigneur, un seul baptême, et ce baptême est un baptême 
spirituel (Éph. 4 :4-6). Le lavage du corps n’est qu’une illustration, un signe 
montrant qu’il s’est passé quelque chose à l’intérieur (Actes 22 :14-16). En effet, 
c’est l’âme qui doit être baptisée du Saint-Esprit, c’est l’Éternel qui vient dans 
cette nature humaine et la transforme pour en faire un croyant. Je prie qu’ils 
reçoivent le Saint-Esprit. Je les remets entre tes mains maintenant comme les trophées 
du Message et de la grâce de Christ. C’est en son nom que je prie. Amen. [23]  
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Il y aura quelqu’un qui viendra avec un Message basé strictement sur la Bible, et un travail rapide se fera 
sur toute la terre. Les semences iront par toutes les voies de diffusion et de presse jusqu’à ce que chaque 
semence prédestinée de Dieu L’ait écouté. [Fr. Branham in «Conduite, Ordre, Doctrine»  page 724] 


